

39,831.65 ▼ 0.52%

13.6000

16.7794

4.7635%

4.747918

\$26,500

Negocios

FINANZAS+ECONOMÍA



DEVOLVERÁN RECURSOS

En los próximos días, el gobierno federal dará a conocer el reglamento para que el Infonavit entregue los ahorros de vivienda de la subcuenta 97 a los pensionados que nunca demandaron la devolución de sus recursos o tuvieron un fallo en contra.

La Razón | Lunes 09.07.2012

negocios@razon.com.mx Tel. 5260-6001

Cada año

Requiere EPN un billón de pesos para promesas

EL VIRTUAL presidente electo necesita buscar la reforma fiscal o el endeudamiento para cumplir sus propuestas

Por Aura Hernández >
aura.hernandez@razon.com.mx

Las promesas de campaña del virtual ganador a la Presidencia, Enrique Peña Nieto, podrían no cumplirse en su totalidad porque para llevarlas a cabo se requieren aproximadamente un billón de pesos cada año, coincidieron catedráticos del Tecnológico de Monterrey y el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado.

En el foro "Perspectivas Económicas para los Negocios, ante un Nuevo Gobierno en México", Raymundo Tenorio, director de economía y finanzas del instituto de educación superior, indicó que ambos organismos coinciden en que para el sistema de seguridad social propuesto por el priista que incluye la eliminación de cuotas obrero-patronales, una pensión de dos salarios mínimos, seguro de desempleo y servicios de salud se necesitarían cerca de 910 mil millones de pesos, a lo que se añaden otros gastos en infraestructura.

Dicha cifra es equivalente a los ingresos derivados del sector petrolero, es decir, que cada año se requerirían cuando menos 30 por ciento más de ingresos para cumplir las propuestas más importantes.

Presupuesto para siguiente año, el primer reto

EL PRIMER RETO al que se enfrentará la siguiente administración es la construcción del presupuesto de Ingresos y Egresos 2013, ya que el nuevo Congreso de la Unión inicia funciones el primero de septiembre de este año, consideró Lisa Schineller, directora de calificaciones soberanas para América Latina de

Standard and Poor's. "La propuesta y negociación del presupuesto de 2013 constituirá el primer sello de la administración entrante", destacó de la directiva de la agencia calificadoras.

En el reporte "Calificaciones soberanas de México sin impacto por resultado de elección presidencial", la experta explicó que el Partido

Revolucionario Institucional (PRI) al que pertenece el virtual ganador, Enrique Peña Nieto, no obtuvo la mayoría simple en el Congreso.

Por lo anterior, el próximo gobierno seguirá teniendo necesidad de negociar con los otros partidos, situación que en los últimos años ha limitado la velocidad de avance de la legislación.

30

POR CIENTO más de ingresos cada año se requieren para cumplir las promesas de EPN

EL SEGURO UNIVERSAL, el seguro de desempleo, laptops para 5º y 6º año de educación básica son algunas de las promesas de Enrique Peña Nieto.

Para lograr lo anterior existen dos maneras, una reforma fiscal que permita obtener más recursos tanto de impuestos directos como indirectos o el endeudamiento.

"Si el viraje es hacia la tentación de la deuda estaríamos corriendo más riesgo no porque tengamos un problema de endeudamiento, sino porque al obtener más dinero del mercado desplazaría la demanda de crédito que se requiere satisfacer del sector privado, lo que encarecería tasas de interés y, a su vez, encarecería la inflación", precisó el catedrático.

Mientras que, por el lado fiscal y sin una reforma profunda, para lograr obtener dichos recursos sería necesario o duplicar la tasa del Impuesto al Valor Agregado o incrementar a 49 por ciento la tasa máxima del Impuesto Sobre la Renta, sin olvidar la necesidad de crecer a tasas del cinco por ciento.

Ante este escenario, Luis Foncerrada, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, destacó la relevancia de una reforma fiscal profunda que le permita al nuevo gobierno contar con los recursos necesarios para cumplir.

el dato

CONSIDERAN que México seguirá con un esquema de libre mercado en la siguiente administración

